

Delegación Presidencial Regional anunció querrela tras crimen

CONTROL. *Se refirió al caso en que adolescente de 14 años murió tras ser herido con un arma cortopunzante.*

Luego de los hechos violentos ocurridos en Tierra Amarilla, se suspendieron las clases en las escuelas: Jorge Alessandri Rodríguez, en las Escuelas Víctor Sánchez Cabañas, Luis Uribe Orrego, Marta Aguilar Zerón, Escuela de Concentración Fronteriza Los Loros, incluyendo sede Zorzalito, Escuela Paul Harris y Jardín Infantil Nantoquitos del Valle. Además, tras el homicidio anunciaron medidas desde la Delegación Presidencial Regional.

La repartición pública informó que presentará una querrela criminal, esto "en contra de quienes resulten responsables de un hecho que atenta contra la seguridad pública, que está siendo investigada por la Fiscalía de Atacama a través del equipo de Crimen Organizado y Homicidios (ECOCH)", informó. Agregó que "junto a lo anterior y en coordinación con Carabineros, la PDI y la Subsecretaría de Prevención del Delito (SPD), ya generamos una mesa de trabajo para reforzar la seguridad, entre las que destaca, mayor presencia policial y el monitoreo aéreo preventivo, a través de vuelos dron, entre otras".

Frente a los hechos acontecidos en el Centro de Salud Familiar (CESFAM) "Salvador Allende", se informó que durante esta jornada se reunieron



LA REUNIÓN DE LAS AUTORIDADES.

con el directorio regional de la Confederación Nacional de Funcionarios y Funcionarias de la Salud Municipalizada (Confusam), para trabajar en el reforzamiento de los protocolos y medidas, dirigidas a resguardar a trabajadores y usuarios de los recintos de salud de la región. "Iniciativa que forma parte del proyecto de Infraestructura Crítica, que actualmente avanza en el Congreso y que contempla medidas como blindaje de vidrios, fijación de áreas de seguridad, luminarias y la instalación de cámaras. Junto a esto el Servicio de Salud de Atacama, en coordinación con la Confusam dispondrán de acompañamiento psicosocial para los profesionales que lo requieran", informaron.

Finalmente, "somos tajantes que lo ocurrido, atenta contra la seguridad pública de Tierra Amarilla. En esta línea seguiremos reforzando acciones concretas que permitan llevar más seguridad a nuestro territorio".

CS